

# ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR

El 9 de mayo de 2017 a las 13:15 horas tuvo lugar, en segunda convocatoria, una Junta de Centro Ordinaria de la Escuela Politécnica Superior, con la asistencia de:

María Amparo Aznar Ballesteros

Ángel de Castro Martín

José Luis Castaño Palazón (en representación de Aurelio Climent

Font)

Ruth Cobos Pérez

Fernando Díez Rubio

Julián Fierrez Aguilar

José Luis García Dorado

María José García-Gutiérrez Valía

María Godín Lorenzo

Ana María González Marcos

Ángel Ramón González Martín

María Ángeles Gutiérrez Ortega

Jorge López de Vergara Méndez

Gonzalo Martínez Muñoz

José María Martínez Sánchez

Aythami Morales Moreno

Javier Ortega García

Alvaro Ortigosa Juárez

Eduardo Pérez Pérez

Francisco de Borja Rodríguez Ortiz

Jorge Ruiz Cruz

Juan Alberto Sigüenza Pizarro

Alberto Suárez González

Pablo Varona Martínez

Excusan su asistencia a esta

Junta:

Rosa María Carro Salas

Javier Garrido Salas

Fernando López Colino

Jaime Moreno Llorena

Laura Salcedo Valderrama

Juan Carlos San Miguel Avedillo

Antonio Sánchez Calle

Juan Carlos Torrado Vidal

Ciudad Universitaria de Cantoblanco. 28049 Madrid. Teléfono: 91-4972207



Con el siguiente Orden del Día:

1.- Se aprobó el acta correspondiente a la Junta de Centro Ordinaria de 21 de marzo de 2017.

#### 2.- Informe del Director

- Informó sobre el resultado de la primera vuelta de las elecciones a Rector de la UAM, en la que los candidatos, profesores Rafael Garesse y Juan Damián han pasado a la segunda vuelta al ser los mas votados.
- Informó sobre la concesión del sello EURACE al grado de Ingeniería en Tecnologías y Servicios de Telecomunicación.
- Informó que ha sido verificado el Master en Bioinformática y Biología Computacional.

#### 3.- Asuntos de Profesorado

Se aprobaron los siguientes asuntos:

### **CONCURSOS DE PROFESORADO CONTRATADO**

Departamento de Ingeniería Informática

Centro: Escuela Politécnica Superior Departamento: Ingeniería Informática

**Área de Conocimiento**: Lenguajes y Sistemas Informáticos

Nº de plazas:

**Procedencia**: Fondos resultantes de baja de la plaza PO0671-A (TU)

**Dedicación**: Tiempo Completo

Categoría: Profesor Ayudante Doctor

Actividades a realizar: Docencia en las asignaturas impartidas por el

departamento e investigación en el área.

Centro: Escuela Politécnica Superior

**Departamento**: Ingeniería Informática

**Área de Conocimiento**: Lenguajes y Sistemas Informáticos

 $N^o$  de plazas:

**Procedencia**: Fondos resultantes de baja de la plaza PO2049-A (TU)

Categoría: Profesor Ayudante Doctor

**Dedicación**: Tiempo Completo

Actividades a realizar: Docencia en las asignaturas impartidas por el

departamento e investigación en el área.

Ciudad Universitaria de Cantoblanco. 28049 Madrid. Teléfono: 91-4972207



Centro: Escuela Politécnica Superior

**Departamento**: Ingeniería Informática

**Área de Conocimiento**: Lenguajes y Sistemas Informáticos

Nº de plazas:

**Procedencia**: Fondos resultantes de baja de la plaza PO2078-A (TU)

Categoría: Profesor Ayudante Doctor

**Dedicación**: Tiempo Completo

Actividades a realizar: Docencia en las asignaturas impartidas por el

departamento e investigación en el área.

Departamento de Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones

Centro: Escuela Politécnica Superior

**Departamento**: Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones

**Área de Conocimiento**: Teoría de Señal y Comunicaciones

Nº de plazas:

**Procedencia**: Fondos resultantes de baja de la plaza PO2080-A (TU)

Categoría: Profesor Ayudante Doctor

**Dedicación**: Tiempo Completo

Actividades: Docencia en asignaturas del área impartidas por el

departamento e Investigación en "Procesamiento de

Vídeo".

Vigencia del contrato: Dos años, renovables hasta 5.

#### 4.- Asuntos de Estudiantes

- Se informó de la realización de las Jornadas de Puertas Abiertas de la UAM los días 28-30 marzo. Durante estos tres días se recibió un total de 550 estudiantes de institutos. Se les informó sobre la UAM y la EPS. Además se les hizo un circuito por la EPS para lo que contamos con estudiantes de la EPS voluntarios y con grupos de investigación a los que se agradeció su disponibilidad.
- Se informó que el 30 de marzo se realizó la actividad CTF (del inglés Capture The Flag, "Captura la Bandera") organizada por Centro Nacional de Excelencia en Ciberseguridad, de la UAM en colaboración con la EPS-UAM, ayudados por la asociación DEISI. Consistió en una serie de retos individuales sobre hacking de seguridad. Participaron 32 estudiantes: 7 alumnos de grado de la EPS (algunos egresados el año pasado), 20 alumnos del máster de Evidencia Digital (pertenecientes a la Guardia Civil) y 5 alumnos de otras universidades. El ejercicio duró 4 horas. El ejercicio fue un éxito, tanto en su realización como en su repercusión ya que al menos apareció alusión a la misma en 12 medios de comunicación.



- Se informó de la realización de la Jornada de las Asociaciones de estudiantes en la EPS el miércoles 5 de abril desde las 10 h hasta las 18 h. Se agradeció a las cuatro asociaciones participantes por su disponibilidad.
- Se informó que el 20 de abril se realizó una actividad llamada Analytics and Beers organizada entre Accenture Analytics y la EPS-UAM. Se realizaron una serie de charlas. Fue un éxito en asistencia, con más de 200 asistentes. Se agradeció a los organizadores su labor en este evento.
- Se informó del Protocolo de Atención Psicológica a Estudiantes sin Recursos Económicos. Todos los estudiantes universitarios con necesidad de atención psicológica, disponen del CPA (Centro de Psicología Aplicada) para recibir la atención y ayuda necesarias. En los casos en que se ha justificado suficientemente la situación económica del estudiante y su necesidad de atención psicológica, el vicerrectorado de Estudiantes ha solicitado la intervención del CPA sin coste para el usuario, en virtud de la subvención que el Centro recibe por parte de la UAM. En el documento facilitado en Moodle se informa del protocolo para solicitar de la Ayuda económica para atención psicológica.
- Se informó que se están aprobando en Consejo de Gobierno los diferentes Consejos de Estudiantes de cada centro, el consejo de la EPS fue aprobado en la última Junta de Gobierno. Se prevee que el primer Consejo de Estudiantes de la UAM tendrá lugar en la última semana de octubre 2017.
- Se informó que próximamente se convocará a los estudiantes para hacer las reuniones de delegados de fin del segundo semestre.

#### 5.- Asuntos de Ordenación Académica

- Se aprobaron los calendarios de exámenes de los títulos Grado en Ingeniería Informática, Grado en Ingeniería de Tecnologías y Servicios de Telecomunicación, y Doble Grado en Ingeniería Informática y Matemáticas para el curso 2017/18.
- Se aprobó un cambio en el calendario de exámenes de la convocatoria ordinaria 2016/17 del Grado en Ingeniería de Tecnologías y Servicios de Telecomunicación (la asignatura 18499 pasa de miércoles 24 de mayo por la tarde a miércoles 24 de mayo por la mañana).
- Se aprobó el reconocimiento de 1 crédito ECTS por el curso de Formación Continua titulado "Ciberseguridad: respuesta jurídica y tecnológicas".



• Se informó que la oferta académica de los Grados adscritos a la EPS para 2017/18 será la misma que en 2016/17 salvo la asignatura 18778 Desarrollo automatizado de software, que es optativa del Grado de Ingeniería Informática y que durante el curso 2017/18 no se ofertará.

### 6.- Asuntos de Nuevas Enseñanzas y Posgrado

- Se aprobó por asentimiento la Escuela-UAM en Transformación Digital adscrita a la EPS.
- Se aprobó por asentimiento la Escuela-UAM-Electratraining en Sistemas Electrónico empotrados de altas prestaciones adscrita a la EPS.
- Se aprobó con 18 votos a favor, 0 en contra y 6 abstenciones el Título Propio de Experto en Tecnologías aplicadas a las finanzas.
- Se aprobó la Comisión de Coordinación y Seguimiento del Máster Universitario en Bioinformática y Biología Computacional (MUBBC).
- En el apartado de adscripción de las asignaturas del MUBBC a los departamentos de la EPS y Área de Conocimiento, la Subdirectora de Nuevas Enseñanzas y Posgrado expone que siendo una titulación de nueva creación sin una adscripción previa de asignaturas a los departamentos, la misma se realizó en dos fases:
  - (1) en una primera reunión con los dos directores de los departamentos de la EPS y la subdirectora de Nuevas Enseñanzas y Posgrado se define el protocolo de actuación para definir la asignación, se decide que para este título y para todas las futuras titulaciones oficiales que vengan a la EPS se consultará al PDI de la EPS su interés por participar en las asignaturas de la nueva titulación. Después de esta reunión cada director realizó la consulta al departamento que dirige,
  - (2) con la respuestas recibidas se reunieron, de nuevo, los dos directores de departamento y la subdirectora y oído el interés de cada departamento se toma la decisión que se lleva a aprobación a la Junta de Centro. "Todas las asignaturas del MUBBC que recaen en la EPS serán asignadas al departamento de Ingeniería Informática, con la salvedad de la asignatura Machine Learning, que se repartirá entre los dos departamentos, correspondiendo 2 ECTS al departamento de Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones y 4 ECTS al departamento de Ingeniería Informática".



A continuación se estableció un amplio debate en el que intervinieron diversos profesores procediendo seguidamente a la votación de la propuesta con el siguiente resultado: 14 votos a favor de la propuesta, 1 voto en contra, 7 abstenciones, 1 asistente no vota, aprobándose definitivamente la propuesta.

A continuación, se incluyen los comentarios que él profesor Alberto Suárez ha solicitado que se incorporen al Acta.

- "(i) El profesor Alberto Suárez solicita que se establezcan y sigan protocolos para que los departamentos estén informados de las propuestas a aprobar en la Junta de Centro, en especial aquellas que involucren el uso de recursos humanos (docencia, investigación, administración, servicios, etc.) y materiales (aulas, laboratorios, etc.).
- (ii) En el punto de aprobación "Aprobación, si procede, de la asignación de las asignaturas del MUBBC a los departamentos de la EPS y área de conocimiento":

El profesor Alberto Suárez observa que no se puede someter a votación este punto, dado que la asignación de asignaturas a departamentos y áreas de conocimiento

- (i) involucra docencia, por lo que debería haber sido aprobada en los departamentos correspondientes;
- (ii) tal y como ha confirmado la subdirectora de posgrado, no es una propuesta de una comisión nombrada por la Junta de Centro, ni ha recibido respaldo de ninguna comisión existente.

De hecho, esta propuesta debería ser elaborada, tras consulta con los departamentos y centros involucrados, por la comisión de Coordinación del máster que fue nombrada en el punto anterior del orden del día de la Junta de Centro."

# 7.- Asuntos de Calidad Docente e Innovación

- Se aprobó una modificación en el procedimiento de evaluación de las prácticas en la Guía Docente de la asignatura Programación II del Grado en Ingeniería de Tecnologías y Servicios de Telecomunicación.
- Se informó de la concesión del sello EUR-ACE para el Grado en Ingeniería de Tecnologías y Servicios de Telecomunicación hasta abril de 2023. Tanto el informe final como el logotipo del sello se encuentran colgados en la página web de la titulación. Se informará de esta circunstancia a todos los estudiantes de la titulación.
- Se informó de la visita del panel los días 30 y 31 de mayo para la acreditación del Grado en Ingeniería Informática y el Máster Universitario en Ingeniería Informática.



- Se informó que se encuentra abierto el plazo hasta el 29 de mayo de la convocatoria de proyectos de Innovación Docente para el curso 2017-18. Se informa de que este año hay dos posibles vías de participación:
  - Proyectos INNOVA. Corresponden a la convocatoria ordinaria. Su objetivo es el desarrollo de nuevos proyectos de innovación docente. Los proyectos podrán ser financiados con hasta 2.000 € que se destinarán al pago de la colaboración de un estudiante en prácticas y/o a la adquisición de materiales y/o servicios, según se recoge en las bases de la convocatoria.
  - Proyectos IMPLANTA. Corresponden a la nueva convocatoria. Se trata de una convocatoria destinada a la implantación de proyectos de innovación docente ya finalizados y presentados en las tres convocatorias previas (2014/2015; 2015/2016 y 2016/017) y que tengan como referencia para la implantación del proyecto al menos una materia curricular en títulos oficiales de grado o master de la UAM. Esta convocatoria contará con financiación económica de hasta 1.400 € que se podrá solicitar en forma de apoyo de un estudiante en prácticas y/o en forma de recursos económicos para la compra de material y/o pago de servicios, según se establece en las bases.
  - Tanto INNOVA como IMPLANTA se desarrollarán entre el 11 de septiembre de 2017 y el 30 de junio de 2018.
- Se informó de que el periodo de encuestas del 2º cuatrimestre se encuentra abierto hasta el día 14 de mayo inclusive. Se solicita y anima a la participación de todos los colectivos implicados.
- Se informó que se van a celebrar dos Jornadas informativas a estudiantes, como cada curso, de acuerdo a la siguiente programación:
  - 19/05: Prácticas Externas (Curriculares y No Curriculares), Trabajo Fin de Grado, Movilidad e Itinerarios (esto sólo para el GITST).
  - 01/06: Presentación de asignaturas optativas (sólo para GII y DGIM).

# 8.- Asuntos de Investigación

- Se informó sobre el cambio del plazo para la renovación de los grupos de investigación en función de la fecha de disponibilidad de la aplicación telemática.
- Se informó sobre la estructura del servicio de investigación tras la jubilación de la Jefa de Servicio.
- Se informó sobre la herramienta TURNITIN para la detección de plagio.



### 9.- Asuntos de Relaciones Externas

 Se informó sobre la convocatoria de proyectos UAM-Santander 2017. Se han presentado 5 propuestas de la EPS, requiriendo 2 de ellas subsanar o completar información. Cifra de propuestas similar al año pasado (que fue de 4 proyectos EPS, todos ellos recibieron financiación.)

### 10.- Asuntos Económicos e Infraestructura

 Se aprobó la propuesta de distribución de la dotación presupuestaria para el año 2017.

### 11.- Ruegos y preguntas

Los representantes de estudiantes indican que no hay representantes de estudiantes de Junta de Centro en la comisión de nuevas enseñanzas.

María Godín, representante de estudiantes informa que en una asignatura del Grado ITST el profesor de la misma ha enviado un correo a los estudiantes de dicha asignatura solicitando el voto a uno de los candidatos a rector.

Sin mas asuntos que tratar se levantó la sesión.